
【本报讯】我国造船业
一直是受新冠肺炎大流行
影响的行业之一。为此，
造船业参与者需要政府的
支持。

印尼近海和造船工业
公 司 协 会 主 席 艾 迪（Eddy
KurniawanLogam） 坦 诚 表
示，大流行的影响就是造
船业参与者提高了效率，
从运作至到裁员。

艾 迪 于 周 一 （1/11/
2021）在 印 尼 海 事 视 讯 博
览会上说：“目前我们需要
的是来自政府的监管和支
持 ，这 是 重 中 之 重 的 事 。
因为各政府机构都需要船
舶，这是等待政府如何实
现的问题。”

不仅如此，其协会也要

求政府更关注国内造船业。
与国外造船业相比，印尼的
造船业还像个“婴儿”。

艾迪举例说，数日前，
海事和渔业部参观了西班
牙一家造船公司。海事和
渔业部正在考虑合作生产
渔业监督船。

埃 迪 建 议 ，与 外 国 公
司进行合作，必须涉及国
内 造 船 公 司 。 应 优 先 考
虑技术转让因素。

他解释说：“我们希望
政府允许有过渡期。例如，
第一年 40%的船舶部件是
在国内制造，在接下来的
3-4 年才真正在国内建造。
但如果政策突如其来的，国
家造船厂处于毫无准备的
状态。” （松鹤）
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【三宝垄讯】Sido Mun-
cul 子 公 司 Semarang Herbal
Indoplant（SHI）有限公司向
法国首次出口广藿香精油
（minyak atsiri nilam），在 直
至 11 月 底 总 共 61 吨 的 出
口广霍香精油当中，首先
出口的第一批是 16 吨。

Sido Muncul 传统草药和

药品上市公司总经理大卫
（David Hidayat）说 ：“ 到 11
月底，我们将运送达到 61
吨或 360 亿盾的广藿香精
油。今天是第一批 16 吨的
货，也是 Sido Muncul 集团精
油业务的第一批货。”

大卫介绍说，印尼广霍
香精油业务的前景很广阔，

出口值高达数万亿盾，因
此，通过 SHI 出口，Sido 乐观
地认为，凭借现代技术的支
持，以及有能力满足出口市
场的需求，尤其是欧美的需
求，SHI 能成为这重要业务
的领头羊之一。

大卫继续说：“我们的
公司集团在提取领域拥有
长期的经验，因为提取是
生 产 液 体 草 药 的 初 始 过
程。凭借现有的经验和配
备 现 代 的 提 取 和 蒸 馏 技
术 ，我 们 相 信 Sido Muncul
能成为印尼最大的提取物

生产商之一，生产质量最
好的精油。”

Sido Muncul 市 场 营 销
经理林民忠（Irwan Hidayat）
表示，精油的首次出口是
我们迈出的第一步，也是
支持政府的做法。

他说：“这是我们自己
首次出口。当然是迈出的
第一步。这第一步是按照
政府的建议，一切都必须
在国内加工，这样我们也
能从中受益。”

他说：“（出口的）数量
的确不多，但刚开始还算

是可以啦。希望买家越做
越大，需求也会增加，不仅
是 精 油 ，而 且 还 有 其 它
油。”

林 民 忠 表 示 ，未 来 他
的公司将继续开发精油产
品。其中是通过研究中心
开发广霍香精油的种子。
此外，如果精油出口的需
求继续增加，他的公司将
与农民进行合作。

他说：“我们还已经创
建了研究中心来设计香料
植物的杂交育种，以生产
品质更佳的活性物质和精
油。现在的精油，目标是
1%，谁知道如果杂交后找
到 更 好 的 种 子 ，可 能 是
1.1%或更多。”

林民忠补充说：“如果
日后出口的需求很多，我
们将与农民和社区团体展
开合作。农村以后也会因
为有了市场而取得进步。”

（图为准备出口的集
装箱。Bam /松鹤译）
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